

Etape à Koh Samui de HAMZA Brahmi lors de son parcours à vélo reliant Paris – Tokyo - Copenhague.

Écrit par Administrator
Samedi, 11 Avril 2009 01:06



Parti de France le 02 octobre 2008, HAMZA Brahmi a fait étape pour quelques jours à Koh Samui avant de repartir vers la Malaisie et continuer son aventure en reliant à vélo la France au Japon et retour au Danemark le 02 octobre 2009, soit un périple d'environ 44 000 kilomètres traversant 22 pays.

Agé de 47 ans ce karatéka normand, professeur de karaté au club du Grand Quevilly a décidé de relever le challenge le plus improbable de sa vie, celui d'arpenter le globe à vélo. Un défi personnel, mais aussi afin de sensibiliser l'opinion publique et les membres du comité international olympique pour que le karaté soit inscrit au programme officiel des prochains jeux Olympiques. Je soutiens dans ce sens la candidature de Tokyo pour l'organisation des JO 2016, car l'origine du karaté se trouve au Japon. La date et la ville d'arrivée n'est pas un hasard, car c'est bien à Copenhague le 2 octobre 2009 que le CIO tiendra une session pour choisir la ville organisatrice des JO 2016.

HAMZA Brahmi a déjà plein de souvenirs et d'images inoubliables lors de son passage les pays tel que la Turquie, l'Iran, l'Inde etc. et la population locale est toujours très accueillante, lui offrant aide et l'hospitalité. Il parcourt généralement entre 80 et 120 kilomètres par jour selon la

Etape à Koh Samui de HAMZA Brahmi lors de son parcours à vélo reliant Paris – Tokyo - Copenhague.

Écrit par Administrator
Samedi, 11 Avril 2009 01:06

difficulté du terrain et la fatigue accumulée au fil du temps et surtout prendre le temps de rencontrer les gens, car c'est avant tout une aventure humaine.

Après quelques jours de repos bien mérité à Koh Samui, HAMZA Brahmi continuera son chemin en direction du sud de la Thaïlande et de la Malaisie et bien d'autres pays à découvrir.

Suivez son parcours ainsi que ces récits sur son blog www.human-brother.blogspot.com et son site internet [www. human-brother.fr](http://www.human-brother.fr) . Vous pouvez également le soutenir avec des dons afin de l'aider et de poursuivre sa fabuleuse aventure.

Etape à Koh Samui de HAMZA Brahmi lors de son parcours à vélo reliant Paris – Tokyo - Copenhague.

Écrit par Administrator
Samedi, 11 Avril 2009 01:06



Etape à Koh Samui de HAMZA Brahmi lors de son parcours à vélo reliant Paris – Tokyo - Copenhague.

Écrit par Administrator
Samedi, 11 Avril 2009 01:06

